

高いコミュニケーション能力が試されました。

出入国手続き、長時間にも及ぶ飛行機での移動、ホームステイ、どれも初めての経験でしたが、8泊9日の期間中、ケガや病気をすることなく元気にすべての日程をこなし、無事帰郷しました。研修生の皆さん、お疲れ様でした。

「教育デザイン海外研修」

外国语による、コミュニケーション能力と国際感覚を持つ人材育成を目的に、中学生をニュージーランド・タウランガ市に派遣。平成20年度から実施し、今年度で4回目。(平成21年度は新型インフルエンザの影響により中止)

海外研修では、生徒2名でホームステイしながら、現地中学校(Otumoetai Intermediate School:オツモエタイ中学校)での3日間の学習体験などを通じて現地の中学生やホストファミリーなどと交流を深めました。

2回目の海外研修。とても楽しかったです。僕にとっては英語だけでなく、人との接し方を学ぶことができました。今回も参加させていただいたことに本当に感謝しています。中学校での最後の研修にふさわしいものになりました。本当にありがとうございました。



須道汰優くん
東通中学校3年

海外研修で一番感じたことは、しっかりと目を見て話すことの大切さです。私はこれまで、相手の目を見て話すということはあまり意識していませんでしたが、ニュージーランドではどの人も目をしっかりと見て話していました。また、会話の中では笑顔が必ずあったことも、とても印象に残りました。文化の違いもたくさん学べたことも、すごく良い経験になりました。



鉄炮香奈子さん
東通中学校3年



小笠原悠さん
東通中学校2年

英語だけという環境の中で迷いながらも、自分で考えながら行動することができたと思います。ニュージーランドの方たちはみなさん、とてもあたたかく、ホームステイ先や学校生活でたくさんのこと学ぶことができました。私はこれからこの体験をもとに、自分に足りなかつたものを身につけ、もっと向上していくよう努力します。



東田舞香さん
東通中学校3年

今回の経験は、私にとって特別なものとなりました。現地の皆さんとの交流は英語がうまく話せない私でも、とても楽しく感じました。自分の目標であった英語力を高めることも達成できたと思います。研修後は英語の授業が楽しみになり、英語を話すことに対するためらいもなくなりました。さらに勉強をして、自分の将来に生かしていきたいと思います。



東帆乃佳さん
東通中学校2年



今回の海外研修では、たくさんのことを学び、身につけることができました。新しく学んだり、感じたり、考えたりしたことがほとんどでしたが、改めて気づいたこともたくさんあります。それらを普段の生活に生かしていくことに、今回の研修の意味があると思っています。とてもいい経験ができました。



森山佑夏さん
東通中学校2年



- ①『コミュニケーション!』
- ②『日本文化の紹介』
- ③『みんなで民俗芸能かる』
- ④『漢字の意味は?』
- ⑤『英語でももたろう』
- ⑥『修了証授与』
- ⑦『買い物も慣れました!』
- ⑧『全日程終了!!!』